

Yunidis Castillo décroche la première médaille de Cuba aux Jeux Paralympiques



La Havane, 9 sept. (RHC).- La sprinteuse Yunidis Castillo, a décroché ce jeudi la première médaille de Cuba aux Jeux Paralympiques. Elle a terminé seconde à l'épreuve de saut en longueur catégorie T-46.

Yunidis Castillo, qui a remporté 5 médailles d'or et une d'argent a des Jeux Paralympiques, a été à la tête de la compétition jusqu'à ce que, à sa 6e tentative, Anna Grimaldi, de la Nouvelle Zélande, lui a arraché la couronne. Anna Grimaldi a fait un saut de 5 mètres 62 centimètres. Yunidis Castillo, 5 mètres 59 centimètres.

L'Australienne Carlie Beattie, recordwoman du saut en longueur dans cette catégorie, est restée troisième avec un registre de 5,57 mètres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/105141-yunidis-castillo-decroche-la-premiere-medaille-de-cuba-aux-jeux-paralympiques>



Radio Habana Cuba